## Levex - Blog

https://www.levexsa.com/

## Red X en AVEVA: Soluciones para el problema de gráfico no disponible al abrir una aplicación desplegada. Optimiza tu experiencia con estos consejos técnicos.

En el ámbito de la gestión de activos y la optimización de operaciones, AVEVA se destaca por su compromiso con la innovación y la eficiencia. Sin embargo, algunos usuarios han reportado un problema específico: la señal de Red X que indica que una gráfica no está disponible al abrir una aplicación desplegada. Este inconveniente puede ser frustrante, pero es importante entender sus causas y posibles soluciones. Generalmente, la aparición de esta señal puede deberse a un problema de configuración o a la falta de acceso a recursos gráficos en el servidor. Para solucionarlo, se recomienda revisar la conectividad de la red y asegurar que todos los componentes del sistema estén debidamente configurados. Además, es helpful verificar que los permisos de usuario estén correctamente establecidos. Para más detalles sobre este tema y su resolución, puedes consultar la documentación de soporte de AVEVA. Mantente informado sobre las mejores prácticas para maximizar el rendimiento de tus aplicaciones y garantizar un entorno de trabajo fluido.

**Link to Original article**: <a href="https://www.levexsa.com/blog/red-x-en-aveva-soluciones-para-el-problema-de-grafico-no-disponible-al-abrir-una-aplicacion-desplegada-optimiza-tu-experiencia-con-estos-consejos-tecnicos?elem=710017